

2

14/10/2024

OPINIÓN



¿SERÁ?

Nueva estrategia

Algunos juzgadores del país ya dan por hecho que tras el sorteo del Senado la elección judicial los dejará sin empleo, por lo que ya preparan otra estrategia con miras al futuro, que es empezar a buscar suspensiones para que los jueces elegidos por voto popular no tomen protesta y los actuales sigan en el cargo... Lo que síes un hecho es que, a como van las cosas, ya no tienen nada que perder, porque muchos de ellos que se empeñaron en prepararse y especializarse para un día ser juzgadores, ya lo perdieron. ¿Será?

Con balaceras no hay edén

En Tabasco, a donde recientemente llegó a gobernar el morenista Javier May, las cosas se pusieron complicadas en materia de seguridad; pues en los últimos días se han registrado distintos enfrentamientos armados en varias zonas, por ejemplo, Villahermosa. De acuerdo con especialistas en el tema, en tierras de donde es originario el expresidente Andrés Manuel López Obrador operan al mismo tiempo cuatro grupos criminales; a detalle, el Cartel Jalisco Nueva Generación, el Cartel del Golfo, La Barredora y el Cartel del Noreste. ¿Será?

Legislativo despistado

Nos dicen que aunque la actual administración tiene como lema que junto con la Presidenta llegan todas las mujeres, el Legislativo ha privilegiado la aprobación de reformas que tienen que ver con el Poder Judicial, energía, trabajo, trenes y ha dejado pendiente en comisiones sus iniciativas en pro de las mujeres. Dicen que síllegan todas, pero que tendrán que esperar un poco más para la igualdad sustantiva. ¿Será?

Al rescate del cempasúchil

El Gobierno de la Ciudad de México, de Clara Brugada, entró al rescate de los sembradíos de cempasúchil en Xochimilco, luego de las afectaciones derivadas de las tormentas de hace unos días. Para lo anterior, se gestionaron apoyos económicos para más de 600 personas y se llevó a cabo una compra directa a productores de la zona de 218 mil plantas de la tradicional flor para decorar las principales calles de la capital en esta temporada... Dicen que a problemas reales hay soluciones concretas. ¿Será?

¿Ylalotería?

Con tantos errores y acciones que muchas personas comienzan a calificar de sospechosas, hay quien se pregunta si no pudieron pedir la asesoría u organización directa de la Lotería Nacional, que ya tiene mucha experiencia en esto de los sorteos... y así hasta un niño gritón con experiencia tendrían, porque al legislador que fungió con ese papel le faltaron tablas. ¿ Será?